

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penyajian data, analisis data dan pembahasan pengaruh tata ruang *kid's library* terhadap minat kunjung anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, maka dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh tata ruang *kid's library* terhadap minat kunjung anak. Tata ruang *kid's library* berada pada kategori tinggi yaitu 3,15 dan minat kunjung anak juga berada pada kategori tinggi yaitu 3,42. Tata ruang *kid's library* terhadap minat kunjung anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dengan hasil nilai t_{hitung} sebesar 7,979 dan t_{tabel} sebesar 1,986, dengan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$. Dengan kriteria pengujian jika $t_{hitung} > t_{tabel}$ dan jika signifikansi $< 0,05$, maka H_a diterima dan H_0 ditolak. Dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari tata ruang *kid's library* terhadap minat kunjung anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dengan tingkat pengaruh sebesar 40,4%.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas dapat diajukan saran sebagai berikut:

1. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan diharapkan meningkatkan lagi tata ruang perpustakaan anak khususnya meningkatkan

ruangan agar lebih kedap suara sehingga tidak terdengar suara dari luar perpustakaan anak dan juga tidak menghasilkan suara yang bergema dan bergaung agar anak-anak lebih nyaman berada di perpustakaan. Ketika tata ruang perpustakaan anak ini baik maka akan berdampak juga meningkatnya kunjungan anak-anak ke perpustakaan.

2. Bagi pustakawan diharapkan untuk menata ruangan perpustakaan anak di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan kearah yang lebih bagus lagi, memperhatikan penataan buku dan disusun rapi pada rak agar anak-anak lebih mudah mencari buku yang mereka inginkan. Buku yang robek atau rusak disarankan cepat diperbaiki agar buku tersebut dapat digunakan kembali.
3. Bagi peneliti selanjutnya jika menggunakan topik yang sama diharapkan menambah indikator pengukuran seperti layanan, hiburan serta promosi untuk meningkatkan minat kunjung.